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◎ 伊藤萬治郎氏の入会式  ロータリーバッヂ ・ ロータリーの目的 ・ 四つのテストを進呈 
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☆ 点鐘 

◎ 君が代斉唱 

◎ ロータリーソング ： 奉仕の理想    

☆ 奥様の誕生祝 ： 畑澤政信会員（7/1） 

◎ 会長の時間 ： （齊藤会長） 

・・皆さんこんばんは。23-24 年度の最初の夜例会ということで、皆さんよろしくお願い致し

ます。今日は伊藤萬治郎さんが正式に７月から会員と言うことですが、だいぶ前にロータリ

ーに加入しておられたとお聞きしておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

実は個人的な話ですが、私の会社からコロナが発生しまして、私はその１週間前にワクチ

ンをしたおかげで罹らなかったけれども、ワイフも罹って、動けないと言うのは大変辛い思

いをしました。コロナは大変厳しい状況になると言う話が出ておったけれども、今回は体が

だるく動けないとか、そういう症状は全く無いと言う中で終わったと言う事でした。７５歳

以上の方で優先的にワクチンをやった方は罹らないというので、皆さんも気を付けてもらい

たいと思います。 

それから八木下さんが７月８日のクラブ活性化セミナーへ出席しましたが、やはり会員増

強が一番主体になっているので、当クラブも会員が少ない中で、一生懸命会員増強に務めて

行きたいと思います。今年度は会長として、いろんな問題を解決していきたいと考えていま

す。県内にあるクラブで、女性の会長のクラブや、夜だけやっているクラブなど、いろんな

角度から考えて行きたいので、皆さんのご意見を聞きながら、今年度は進めて行きたいと思

います。今年度のスタートでありますので、皆さんのご協力の下頑張って行きたいと言う事

をお願いして会長の挨拶に代えたいと思います。よろしくお願いします。 

 

☆ 幹事報告 （八木下幹事）            

＊地区 2022-2023 年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ。７月～９月まで残務整理期間に。 

＊地区ガバナーエレクト事務所閉鎖とガバナー事務所 開設のおしらせ。＊地区 2026-2027

年度 ガバナー推薦のお願い。＊ロータリー文庫からのお願い。ＷＥＢサイト利用にはユー

ザー名とパスワードが必要。https://www.rotary-bunko.gr.jp/ ユーザー名：rotary-bunko

パスワード：motegi@2023 です。＊地区ガバナー公式訪問についてのご連絡が来ています。

８月１０日（木）１２時３０分から食事。ガバナーの講話は１３：００からになります。 

＊【バギオだより・９７号】が来ています。これは比国育英会バギオ基金の会報です。 

 

☆ クラブ活性化セミナー・報告 （八木下幹事）            

＊７月８日（土）サンルーラル大潟で開催のクラブ活性化セミナーに出席してきました。幹
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◎ 世界に希望を生み出そう 
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事として出席しましたので、「マイロータリーの登録」についてと言う事で、当クラブも会

長・幹事・会計と登録されていない状況で、いろいろ登録作業が出来ないので、今問い合わ

せしている所です。 

 

☆ 川村会員より研究資料配布 

・・今まで作成しましたパワーポイントを整理しました。高校・大学を卒業し、国交省に勤務

し退職して、３８年ぶりに実家のある五城目町に帰って来ました。この自分のふるさとは

どの様な地域であったのか調べて見たいと思って、取りまとめた資料が今日の資料のベース

になっています。地域学という視点から、五城目町を考えると言う事で、話させて頂きまし

た。皆さんは五城目町の歴史とか地域の状況とかは十分にご存知と思います。この様な地域

学と言う視点から地域の捉え方もこういう方法もあると言う事を、何らかの参考になると思

って整理したものを、今日皆様に配布した次第であります。 

   

☆ ニコニコ （自己申告）    

＊伊藤（萬）会員 ： 回覧中の新聞記事のコピーについて八木下さんから「私は教育委員会の

学校訪問していまして、給食（せんべい汁）を御馳走になり、非常に美味しかったです。ま

た、伊藤さんは「社会を明るくする運動」で朝市で挨拶されていました。＊一ノ関会員 ： 伊

藤萬治郎さんは生徒達を励ますために、いろいろ長く続けられています。伊藤さんの入会で、

これからロータリーが楽しくなると思っています。実は先週土曜日に、うちの会社で「バー

ベキュー」をやりました。仕事が立て込んで大変でしたが、この暑いときに、一息ついて皆

で気分一新して、また新たに暑さを乗り切って行こうと言う事で、盛り上がって楽しくやり

ました。体調に気を付けて頑張って行こうと思っています。ニコニコします。 

＊八木下会員 ： 先週、教育委員会の教育長と教育委員の研修会が大館市でありまして、行

って来ました。大館市で取り組んでいる「キャリア教育」の講演がありまして、子供達に地

元の職業訓練と言うのをさせたいと、いろんなイベントがある時に、子供達が行きたい所で

「お手伝い」をして、職業を体験する活動をしている。地域の方からも好評で、全国的にも

活動が表彰を受けているそうです。五城目町でもそういう活動があればと思います。 

 

☆ 出席率報告  

 

 

 

☆ 点鐘（午後 ６：３０） 
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〔出席報告〕１１名中  ８名出席  ７３ ％ 

事前メーク０名、申告欠席 ３名、病気欠席 ０名 

 
ロータリー情報      

懇親会 

今年度・初例会
で盛り上がり
ました。 


